
 
 

ESTRATTO DELLE DELIBERE DEL 
CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 27 FEBBRAIO 2023 

 
 

L’anno duemilaventitre, addì 27 del mese di febbraio, alle ore 20,15 regolarmente convocato, 
si è riunito il CONSIGLIO D’ISTITUTO per la trattazione del seguente 

 
o.d.g 

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente  
2. Modifica al calendario scolastico A.S. 2022/23  
3. Richiesta utilizzo spazi della scuola primaria da parte dell’Associazione Anziani e Pensionati 
di Villa d’Adda  
4. Autorizzazione concessione spazio piedibus Scuola primaria di Sotto il Monte G.XXIII  
5. Richiesta autorizzazione uso locali progetto EduCamp 
6. Sondaggio genitori nuovo orario scuola secondaria di primo grado di Villa d’Adda a decorrere 
dall’A.S. 2024/25  
7. Richiesta di patrocinio del campo estivo alpini da parte della Sezione ANA di Carvico  
8. Approvazione nuovo disciplinare tecnico dei sistemi informativi dell’IC E.Fermi di Carvico  
9. Piano PNRR Scuola 4.0 - Piano Scuola 4.0 - Azione 1 - Next generation class - Ambienti di 
apprendimento innovativi - M4C1I3.2-2022-961  
10. Contratto triennale fotocopiatori convenzione CONSIP  
11. Varie ed eventuali. 
 
 
All’appello risultano: 
 
n. Cognome e Nome Componente 

 
Presenti Assenti 

01 QUADRI ANDREA Dirigente Membro X 
 

02 ACCORSI LAURA Docente Membro X  
03 AGAZZI KARIN Genitore Membro X 

 

04 BONZANNI STEFANO Genitore Membro 
 

X  
05 CARISSIMI STEFANIA Docente Membro X 

 

06 CARMINATI MIRELLA Docente Membro X 
 

07 CATERINI LUCIANA CARMEN Docente Membro 
 

X 
08 COLLEONI LAURA Docente Membro X 

 

09 FUMAGALLI ROBERTA MARIA Genitore Membro X 
 

10 GAMBIRASIO DEIANIRA Docente Membro X 
 

11 GHISLENI MARCO Genitore Membro X 
 

12 MAGNI CLAUDIO GIUSEPPE Docente Membro X 
 

13 MOLTENI FABIO Genitore Presidente X  
14 PERUCCHINI MARIA ASSUNTA Docente Membro 

 
X 

15 ROMEO ROBERTA A.T.A. Membro X  
16 ROTA ELEONORA Genitore Membro X  
17 TAROLLA ELISA Genitore Membro X  
18 TRIACA OSCAR Genitore Membro X  
19 VIGANO’ CINZIA A.T.A. Membro 

 
X 

 
Presiede il Presidente del Consiglio di Istituto Sig. Fabio Molteni 
Funge da segretario la Sig.ra Karin Agazzi. 
Verificato il numero legale dei partecipanti, il Presidente dichiara aperta la seduta e dà inizio alla 
trattazione dell’ordine del giorno. 
 
 
 
 





1. Approvazione del verbale della seduta precedente 
(Delibera n. 102) 

 
Il verbale, già inviato a tutti i membri del Consiglio, viene approvato con voti favorevoli 
13 e 1 astenuti (Delibera n. 102) 
 
 

Sondaggio genitori nuovo orario scuola secondaria di primo grado di Villa d’Adda a 
decorrere dall’A.S. 2024/25 

 
(stralcio del punto n.6 dell’ODG con Delibera n. 103) 

 
[omissis] 

 
Si procede a votazione ed il Consiglio delibera all’unanimità lo stralcio del punto n. 6 
dell’ODG (Delibera n. 103). 
 
 

2. Modifica al calendario scolastico A.S. 2022/23 
(Delibera n. 104) 

 
La modifica al calendario si rende necessaria per il recupero della giornata scolastica di lunedì 
13 febbraio al fine di garantire il numero minimo di ore di lezione richiesto per la validità dell’anno 
scolastico; i plessi di VDA e SIM sono stati chiusi a causa delle elezioni regionali. Presentazione 
e argomentazione delle seguenti proposte:  
 

- rimuovere ponte del 24 aprile, 
- prolungare l’attività scolastica per i tre pomeriggi del 5-6-7 giugno (mensa e trasporto 

sono garantiti in quanto servizi del tempo scuola).  
 
E’ condivisa dai membri del CDI la necessità di individuare sul territorio di Sotto il Monte una 
struttura diverse da quella scolastica per le elezioni.  
 
Si procede a votazione ed il Consiglio delibera all’unanimità la modifica del calendario 
prolungando l’attività scolastica nei pomeriggi del 5-6-7 giugno per i plessi della 
scuola primaria di Villa d’Adda e Sotto il Monte G.XXIII (Delibera n. 104). 
 
 

3. Richiesta utilizzo spazi della scuola primaria da parte dell’Associazione Anziani 
e Pensionati di Villa d’Adda  

(Delibera 105) 
 

[omissis] 
 

Si procede a votazione ed il Consiglio delibera con 13 voti favorevoli e 2 contrari. La 
richiesta non viene approvata, la concessione è negata in considerazione 
dell’inadeguatezza della pavimentazione della palestra all’allestimento con i tavoli  
(Delibera n. 105). 
 

4. Autorizzazione concessione spazio piedibus Scuola primaria di Sotto il Monte 
G.XXIII 

(Delibera n. 106) 
 

[omissis] 
Si procede a votazione ed il Consiglio delibera all’unanimità la concessione dello spazio 
piedibus Scuola primaria di Sotto il Monte G.XXIII (Delibera n. 106). 
 
 



5. Richiesta autorizzazione uso locali progetto EduCamp 
(Delibera n. 107) 

 
Il Comune di SIM chiede l’utilizzo dei locali al piano terra dell’edificio della Scuola Primaria per 
il periodo 01–14 Luglio 2023, dalle ore 8,00 alle ore 18,00 per l’iniziativa “EducoCamp”,un 
English Campin Italia per bambini e ragazzi di ogni età che vogliono imparare l’inglese 
divertendosi.    
Si precisa che l’Istituto Comprensivo è sollevato da ogni responsabilità e al termine dell’iniziativa 
gli stessi organizzatori provvederanno ad igienizzare e riordinare i locali utilizzati. 
 
Si procede a votazione ed il Consiglio delibera all’unanimità l’autorizzazione dell’uso 
locali - progetto EduCamp(Delibera n. 107). 
 
 

6. Richiesta di patrocinio del campo estivo alpini da parte della Sezione ANA di 
Carvico 

(Delibera 108) 
 
Il capogruppo del Gruppo Alpini diCarvico chiede al CDI il patrocinioper il progetto “I giovani e 
la montagna ed. 2.0”.  
Il progetto è sviluppato attraverso i valori di Cittadinanza eCostituzione e nel rispetto dei valori 
etradizione Alpini al fine di sensibilizzare i ragazzi al mondo della montagna, intesa come 
rispettodell'ambiente e collaborazione reciproca. 
 
Si procede a votazione ed il Consiglio delibera all’unanimità il patrocinio al campo 
estivo alpini da parte della sezione ANA di Carvico(Delibera n. 108). 
 
 
8. Approvazione nuovo disciplinare tecnico dei sistemi informativi dell’IC E.Fermi di 

Carvico 
(Delibera 109) 

 
[omissis] 

 
Si procede a votazione ed il Consiglio delibera all’unanimità l’approvazione del nuovo 
disciplinare tecnico dei sistemi informativi (Delibera n. 109). 
 

9. Piano PNRR Scuola 4.0 - Piano Scuola 4.0 - Azione 1 - Next generation class 
- Ambienti di apprendimento innovativi - M4C1I3.2-2022-961 

(Delibera n. 110) 
 
Il bando in oggetto riguarda l’utilizzo dei fondi del PNRR Scuola 4.0 al quale le scuole sono 
caldamente invitate a partecipare. L’oggetto è la realizzazione di aule immersive e ambienti di 
apprendimento .L’aula immersiva è uno spazio a tre pareti interattive, al di sopra un proiettore 
consente di proiettare contenuti ed immagini curate in modo scenografico creando per gli 
studenti esperienze didattico immersive. 
 
In origine il bando prevedeva la realizzazione di n. 29 aule immersive con un costo molto elevato; 
il PNRR funziona a target. l’IC avrà il finanziamento solo se dimostrerà di aver allestito 29 aule, 
ma nei fatti non si potranno allestire un numero così elevato di aule con costi così importanti per 
ciascuna. Lasoluzione di equilibrio ideatadal Dirigente e dal Collegio Docenti consente di 
realizzare 3 aule immersive e 26 aule con dispositivi di produzione di realtà aumentata; in questi 
ambienti gli studenti potranno sviluppare contenuti che successivamente verranno riportarli 
nell’aula immersiva. Le aule verranno posizionate nella primaria con possibilità di accesso anche 
alle classi della secondaria.  
 



Si procede a votazione ed il Consiglio delibera all’unanimità la partecipazione al bando 
del piano PNRR Scuola 4.0 - Azione 1 - Next generation class - Ambienti di 
apprendimento innovativi - M4C1I3.2-2022-961 (Delibera n. 110). 
 

10. Contratto triennale fotocopiatori convenzione CONSIP 
(Delibera 111) 

 
Aderire alla convenzione CONSIP è obbligatorio, il noleggio della convenzione precedente è 
terminato per cui verrà adottata la nuova convenzione. I tempi sono stati strutturati in modo 
tale da non avere interruzione nel servizio.  
 
Si procede a votazione ed il Consiglio delibera all’unanimità il contratto triennale 
fotocopiatori convenzione CONSIP (Delibera n. 111). 
 

Varie ed eventuali 
 

[omissis] 
 
La seduta è tolta alle ore 22.25 
 

 

 

 

        IL SEGRETARIO      IL PRESIDENTE 
          Karin Agazzi                                                                 Fabio Molteni 
  
  
  
 


